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PERIODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 


Inicio 10:50 


1- MELHORAMENTOS NO AUTODROMO DO ESTORIL. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONC;:A lembrou que a imprensa noticiou que a 

Parpublica vai fazer melhoramentos no Aut6dromo do Estoril num investimento de 3,5 milh6es 

de Euro numa primeira fase e segundo e dito vai ser construido um kart6dromo e uma pista 

destinada a pratica de condu<;ao defensiva. Nao se sabe mais nada, nomeadamentequanto a 

outras fases e gostaria de saber se 0 Senhor Presidente esta a par desta situa<;ao e pode 

adiantar mais qualquer coisa. Safram tambem noticias sobre 0 processo movido pela Grao

Para contra 0 Estado Portugues em que e dito que 0 Tribunal tera decidido em favor daquela 

empresa. Perguntava que consequencias e que poderao resultar para esta area do territ6rio 

esta decisao do Tribunal, ja que, a confirmarem-se estas noticias, esta situa<;ao podera vir a 

causar danos ambientais numa zona que esta integrada no Parque Natural. Por outro lado, 

gostaria de saber se a Camara vai tomar alguma medida, designadamente se vai recorrer da 

decisao do Tribunal. Por ultimo, safram tambem declara<;6es do Senhor Presidente na 

imprensa que se refere a requalifica<;ao desta area e pretendia saber que tipo de requalifica<;ao 

e que se trata. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA referiu que a Parpublica, que e uma empresa inteiramente 

estatal que detem 100% do Aut6dromo, conhece bem a posi<;ao da Camara Municipal de 

Cascais quanto a esta infraestrutura que e de defesa dos interesses turisticos e econ6micos da 

Costa do Estoril, ou seja, manter aquele equipamento com a voca<;ao que tem. A dada altura 

decidiram colocar em leilao os terrenos do Aut6dromo com uma base de licita<;ao de 35 

milh6es de Euro. A Camara na altura protestou, explicando que esse valor era um pre<;o que 

fomentava a especula<;ao imobiliaria porque indiciava a possibilidade de se retirar daqueles 

terrenos rendimento que eles nao podem proporcionar porque e area non aedificandi e 

disponibilizou-se inclusivamente para arrendar ou comprar, por um pre<;o justo na ordem dos 5 

milh6es de Euro, aquele espa<;o. Nao foram sensiveis a proposta da Camara, 0 Senhor 

Ministro da Economia da altura tambem nao, e mantiveram a inten<;ao de privatizar 0 

Aut6dromo, medida contra a qual pessoalmente nada tem, mas que Ihe parece ser um absurdo 

e a prova disso e que 0 concurso acabou por ficar deserto. Entretanto a Parpublica convenceu~ 

se da necessidade de investimento num equipamento que e seu e que tem a obriga<;ao de 0 

preservar. Ou seja, ou vende, ou aluga ou concessiona, agora nao pode e abandonar aquele 

equipamento asua sorte porque se deixa aquilo morrer isso pode indiciar que esta a beneficiar, 

em detrimento do seu, um outro aut6dromo -0 Aut6dromo do Aigarve- que e totalmente privado. 

Portanto tem de haver neste processo um comportamento transparente e isso passa por fazer 

investimento e tera side nesse sentido que 0 Sr. Presidente da Parpublica entendeu lan<;ar um 



concurso para a requalificac;:ao do Aut6dromo. A requalificac;:ao que conhece, por interposta 

pessoa e portanto por via, por enquanto, particular, admitindo que Ihe venham a transmitir isso 

formalmente, e que vao ser realizados uns trabalhos meramente pontuais: um kart6dromo- que 

em primeira linha foi chumbado pelo Parque Natural porque ja estavam ultrapassados os 

indices de impermeabilizac;:ao, mas presume que entretanto essa questao tenha side 

ultrapassada, e a outra obra e sobre qualquer coisa relacionada sobre conduc;:ao defensiva, 

mas que nao sabe muito bem 0 que e. Ou seja e em sintese e pouca coisa, mas esta a espera 

que Ihe seja comunicado formalmente e mostrado 0 projedo de requalificac;:ao proximamente. 

Mas a Camara Municipal de Cascais continuara a lutar para que 0 Estado, como dono daquela 

infraestrutura, a requalifique a serio, ate na defesa dos interesses do turismo da regiao e do 

pr6prio Estado. Se quer vende-Io, entao que 0 fac;:a, mas de forma equilibrada e de modo a que 

os concursos nao fiquem desertos, porque h8 investidores interessados, agora nao e pelos 

valores pretendidos pela Parpublica. Quanto a questao do litfgio em Tribunal, a Camara nao foi 

notificada de nada. Teve conhecimento da decisao do Tribunal por terceiros, que Ihe facultaram 

uma c6pia da decisao, e entregou-a aos advogados da Camara para a ana lisa rem e 

elaborarem parecer. Eo sua convicc;:ao que 0 alcance da decisao do Tribunal nao e 

especialmente relevante porque, na pratica, 0 Juiz reconhecendo que foi, em tempos idos, 

autorizada a localizac;:ao de determinados empreendimentos na envolvente do Aut6dromo, 

condiciona-a no entanto aos instrumentos de planeamento em vigor.. Ora estes sao, 

obviamente, cerceadores de qualquer intenc;:ao imobiliaria no local. A notfcia saida nos jornais 

induz em erro os leitores porque da de barato uma vit6ria extraordinaria do promotor, quando 

afinal nao ocorre pela razao que referiu. Entretanto 0 Estado, atraves do Ministerio da 

Economia, estara a preparar 0 recurso da decisao. 

2- CONFERENCIA IBERO-AMERICANA. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDON9A considerou, sobre a realizac;:ao desta 

Conferencia este fim-de-semana, que tera havido algum exagero a nivel da seguranc;:a, em que 

foram bloqueadas um conjunto de vias muito significativas do Concelho e que praticamente 

bloquearam a circulac;:ao das pessoas no Estoril e na entrada de Cascais. Por exemplo quem 

vinha da A-5 e saia no Estoril para a Ava D. Nuno Alvares Pereira, nao podia aceder a rotunda 

Condes de Barcelona 0 que obrigava as pessoas a dar uma volta enorme pelo Monte Leite, 

Vale de Sta. Rita e depois seguir pela AI/' dos Bombeiros. Isto para alem do corte da pr6pria 

Marginal e outras vias em Cascais na zona do Hotel Miragem. Pessoalmente constatou as 

dificuldades que as pessoas tiveram e considera inconcebivel a forma como os agentes no 

local se dirigiam a populac;:ao em que pura e simplesmente davam ordens e nao cuidavam de 

esclarecer as pessoas das raz6es porque e que as vias estavam fechadas e quais eram as 

alternativas. Considera que a forma como foi tratada a populac;:ao durante estes dias foi 
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bastante desagradavel. Por outr~ lado, em termos de Proteq:ao Civil, sabe que este processo 

foi coordenado a partir de Usboa, mas 0 que e certo e que existlndo uma estrutura de 

Protec«ao Civil Nacional, Distrital e Municipal, 0 normal era que tivessem dado uma satisfas;ao 

a Cascais do que e que se ia passar, mas ninguem contactou 0 Servir;o Municipal de Protecr;ao 

Civil e tudo foi feito praticamente a margem da estrutura local, limitando-se a comunicarem nas 

vesperas 0 que se ia fazer. Se os municfpios sao a base onde assenta a estrutura nacional de 

Protecr;ao Civil, parece-Ihe que 0 logico seria 0 Servir;o Municipal de ProteC«30 Civil estar 

envolvido neste processo, naturalmente que sob coordena«ao da estrutura distrital ou nacional 

face a importancia do even to e das pessoas que eslavam envolvidas. No limite que tivesse 

havido uma palavra e uma informar;ao previa sobre a forma como e que este processo se ia 

desenrolar. 

a SR. PRESIDENTE DA CAMARA referiu que, lirando 0 incomodo causado apopular;ao, esle 

evenlo foi muito importante para a projec«ao da imagem do Estoril e de Cascais pelos cinco 

cantos do Mundo. Para a promOr;30 economica da zona tambem foi muito bom, visto que a 

hotelaria registou niveis de ocupar;ao muito grandes e os restaurantes tambem. Portanto 

nesses dois aspectos foi extremamente positiv~. 0 que correu mal foi exactamente aquilo que 

o Sr. Vereador salientou. Em primeiro lugar, em materia de Protecr;ao Civil, Cascais nao 

existiu, mas tenciona fazer ver a quem de direito que, de futuro, as coisas nao podem ser feitas 

desta maneira. 0 curiosa e que foi contactado para tudo e mais alguma coisa, excepto sobre a 

Protec«ao Civil que ate e uma area em que 0 Municipio e 0 Presidente da Camara e 0 primeiro 

responsavel a nivel local. Nesse sentido, tenciona escrever ao Senhor Ministro da 

Administra«ao Interna dando conta do seu desagrado sobre a forma como se processou esta 

silua«ao. Pensa que 0 local escolhido nao foi 0 mais feliz, nao so pela sua localiza«ao, mas 

lambem pelo facto de aquela zona estar a ser alvo de duas obras de grande envergadura. 

Podiam ter optado pelo Centro de Congressos ou pelo Hotel Villa Italia que, pela sua 

localizar;ao, teria permitido um mais facil controlo da circula9ao e com menos inc6modos para a 

populaV<lo, ja que 0 Hotel Miragem estE situado aentrada de Cascais e junto da sua principal 

via de acesso. Em segundo lugar, quer 0 Senhor Embaixador que linha a seu cargo a 

prepara9ao da Cimeira em lodos os pianos excepto no plano da seguran9a, como 0 

responsavel por esta, um subintendente da PSP, esliveram em Gascais varias vezes e 

acertaram, ao pormenor, com a PSP de Cascais, a Policia Municipal e consigo proprio, as 

diversas condicionantes que um evento desta natureza implica. a problema e que nao 

cumpriram nada do que foi estipulado. au seja, combinaram-se os cortes e inicialmenle era 

pura e simplesmenle cortar completamente 0 acesso a Cascais nos Ires dias. Na altura 

explicou-Ihes que essa medida faria paralisar economicamente a vila, porque e muito 

complicado entrar em Cascais suprindo a Marginal. Conseguiu-se chegar a um consenso que 

era muito menos restritivo do que este de em vez de cortarem 0 transito na Av" dos Bombeiros, 
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s6 cortavam na Av" da Venezuela e isso permitiria as pessoas mais alternativas. Aultima hora 

resolveram que as viaturas das televis6es nao podiam estar estacionadas na longitudinal em 

rrente ao hotel, mas sim na perpendicular, 0 que implicou a ocupa.;;ao das duas faixas da 

Marginal. Portanto, sem aviso previo, a revelia de tudo 0 que foi combinado, ultrapassaram 

tudo e todos e fizeram como muito bem entenderam com as consequencias que dai advieram 

para a circulagao da populagao que nao estava alertada para esta situagao. Portanto, na carta 

que ira enviar ao Senhor Ministro da Administragao Interna, nao deixara de Ihe transmitir 

tambem 0 seu descontentamento pelo facto de, depois de se ter combinado um determinado 

esquema de funcionamento, tenham, sem qualquer aviso previo a PSP ou a Camara, alterado 

tudo a ultima da hora. 

3- ORDEM DE TRABALHOS. 

o SR. VEREADOR ALEXANDRE FARIA perguntou qual a razao porque grande parte dos 

assuntos que estavam agendados parra esta reuniao foram retirados. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA esclareceu que isso se deveu a razoes de natureza 

conjuntural. Ou seja, entendeu que nao era neste momento oportuno, quando se esla a 

preparar 0 Orgamento para 2010, assumirem-se mais compromissos. Portanto sen!! feita uma 

analise caso a caso e face ao Orgamento que esta a ser elaborado e aqueles que forem 

pertinentes atribuir desde ja, virao ainda a uma das reunioes de Camara que terao lugar ate 

final do ano. 

4- CONSTRUCAo DAS NOVAS ESQUADRAS DA PSP DE S. DOMINGOS DE RANA E 

CASCAIS. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA disse ter side informado pelo Senhor Ministro da 

Administragao Interna que a obra de construgao da Esquadra de S. Domingos de Rana vai ser 

colocada a concurso. P~r outro lado, foi tambem informado pelo Senhor Ministro que a obra da 

Esquadra da PSP de Cascais esla parada porque 0 empreiteiro faliu, 0 que obriga a recomegar 

de novo todo 0 procedimento concursal para terminar esta obra. Mas vai colocar de novo esta 

questao junto do Senhor Minislro porque essa informa.;;ao e contradit6ria com a que ele Ihe 

havia transmilido ha uns meses atras em audiencia que leve como senhor Ministro. 

o Periodo de Antes da Ordem do Dia terminou as 11:12 
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- PONTOS PREVIOS: 

a)- RECTIFICA9AO DA DELIBERA9AO DE CAMARA DE 20/02/2006, PONTO 4.2 

(PROPOSTA 92) "AQUISI9AO DA PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 281,70 M2, 

SITUADA NO LUGAR DE CABE90 DE MOURO, FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE RANA, 

PERTENCENTE AO ESTADO PORTUGUES, DESTINADA AOS FINS QUE 0 MUNiciPIO 

ENTENDER". 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que loi admitida a 

discussao, nos termos do art° 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votayao, a proposta foi aprovada p~r unanimidade. 

b)- CONSTRU9AO DA ESCOLA DO 1° CICLO E JARDIM DE INFANCIA - S. PEDRO DO 


ESTORIL - ADJUDlCA9AO AO ABRIGO DO D.L. N° 3412009, DE 16 FEVEREIRO. 


A proposta foi retirada. 
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3. DESPACHOS, NOTAS DE SERVICO E ORDENS DE SERVICO: 

3.1. DESPACHOS. 

3.2. NOTAS DE SERVICO. 


4. OBRAS MUNICIPAlS: 

4.1. DEMOUC6ES NO CONCELHO DE CASCAIS - OBRA N° 2.12.09.10 

ADJUDICACAO - VALOR: € 132.058,50 CIIVA A FIRMA MARIO FERNANDES 

PEDROSO, 

4.2. REMODELACAO DE IP NA ZONA HISTORICA DE CASCAIS - V FASE 

OBRA N° 3.13.3.09 • REVISAO DE PRECOS DEFINITIVA • VALOR: € 78.633,96 

CIIVA AFIRMA PINTO & BENTES, S.A. 

~. 
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5. REQUALIFICACAO URBANA: 

5.1. ALTERACAO A DELIBERACAO DA CAMARA DATADA DE 20/1012008

PONTO 7.3, PROCESSO DE RECONVERSAO DO LOTEAMENTO N." 16812006 

EM NOME DE JOAO MANUEL RAMIRES E OUTROS, NO ZAMBUJAL, 

FREGUESIA DE SAO DOMINGOS DE RANA 

6.CULTURA: 

6.1. PROPOSTA DE ABERTURA DO PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO DE 

CLASSIFICACAo COMO IMOVEL DE INTERESSE MUNICIPAL DO 

REMANESCENTE DO FORTE DO JUNQUEIRO E DO HOSPITAL DR. JOSE 

D'ALME;IDA EM CARCAVELOS. 

7. DESPORTO: 

7.1. ATRIBUICAO DE sUBsiDIO A ASSOCIACAo DESPORTOS 

AVENTURA DESNlvEL - ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - APOIO 

ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES 08/09 - ALTERACAO 

PROPOSTA N° 1317/09. 

DE 
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7.2. SUBsfDIOS VARIOS: 

7.2.1. AssoclAgAO DE FUTEBOL DE LlSBOA - AssocrATrvrSMO 

DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES 2008/09 - € 

9.833,70. 

7.2.2. PROTOCOLO COM A PRovINCIA PORTUGUESA DA SOCIEDADE 

SALESIANAI ESCOLA SALESIANA DE MANIQUE - ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO 2009/10 - APOIO As ACTIVIDADES DESPORTIVAS 

REGULARES - € 5.560,00. 

7.2.3. CLUBE DE FUTEBOL DE SASSOEIROS - ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO - APOIO A PARTIcIPAgJi.o/ORGANrZAcAo EVENTOS 

PONTUAIS 09/10 -€ 1.750,00. 

7.2.4. JUNTA DE FREGUESIA DE ALCABIDECHE • PROTOCOLO DE 

GEST AO DO COMPLEXO DESPORTIVO ALCABIDECHE - € 883,50. 
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7.2.5. GRUPO DESPORTIVO DO ZAMBUJEIRO - APOIO A BENEFtCIACAO 

DE INSTALAC6ES -€ 1.440,00. 

7.2.6. GRUPO ORAMATICO E SPORTIVO DE CASCAtS - ORGANIZACAo 

DE ACTIVIDADES E EVENTOS NO PAVILHAo DESPORTIVO GUILHERME 

PINTO BASTOS - € 712,00. 

8. DESENVOLVIMENTO S6CI0-TERRITORIAL: 

6.1. DESENVOLVIMENTO SOCIAL: 

8.1.1. REVOGACAo DE DELlBERACAo DE 13/07/2009 - PONTO 15.1.1 E 

ATRIBUICAo DE SUBS/DIO AO COMPANHEIRO - ASSOCIACAo DE 

FRATERNIDADE CRISTA - PROJECTO RECOMECAR -€ 20.000,00. 

r ~)t~:,,~ 

8.1.2. SUBslDlOS V ARIOS: 

8.1.2.1. CENTRO PAROQUIAL DO ESTORIL COMO FORMA DE 

APOIO AAQUISICAO DE VIATURA • € 32.688,00. 



8.1.2.2. ABLA - ASSOCIA9AO DE BENEFICENCIA LUSO ALEMA 

COMO FORMA DE APOIO AAQUISI9AO DE VIATURA - € 50.000,00. 

8.1.2.3. ASSOCIA9AO JER6NIMO USERA PARA APOIO NOS 

ENCARGOS COM A L1GACAO DO RAMAL A REDE PUBLICA DE AGUAS DE 

ABASTECIMENTO - € 2.500,00. 

/-) " . 
~ 

8.1.2.4. ASSOCIA9AO DAS OBRAS ASSISTENCIAIS DA SOCIEDADE 

S. VICENTE DE PAULO - CONSELHO PARTICULAR DE CASCAIS PARA 

APOIO NOS ENCARGOS ANUAIS COM 0 ARRENDAMENTO DE LOJA NA 

AB6BODA PARA FUNCIONAMENTO DO BANCO ALIMENTAR GERIDO PELA 

CONFERENCIA VICENTINA Na. SR". DA CONCEICAO DA AB6BODA € 6 

000,00. 

8.1.2.5. CERCICA PARA APOrO NOS ENCARGOS COM 

REQUALIFICA9AO DA RAMPA DA PRAIA DO TAMARIZ· € 16.500,00. 
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8.1.2.6. CRID • CENTRO DE REABILITACAO E INTEGRACAO DE 

DEFICIENTES PARA APOIO NOS ENCARGOS COM AS OBRAS DE 

ADAPTA<;AO DA COZINHA· € 47.863,00. 

8.1.2.7. SANTA CAS A DA MISERIC6RDIA DE CASCAIS PARA APOIO 

NOS ENCARGOS COM 0 ACOMPANHAMENTO E REALIZACAO DA OBRA DE 

ADAPTA<;AO DAS LOJAS SITAS NA AB6BODA E AQUISI<;AO DE 

EQUIPAMENTO PARA INSTALACAO DO CENTRO DE CONvlvlO NATAEL 

RIANCO • AB6BODA - € 15.908,00. 

8.1.2.8. ASSOCIAC6ES IIVIIGRANTES SEDEADAS NO CONCELHO 

DE CASCAIS PARA APOIO AO FUNCIONAMENTO E IMPLEMENTACAO DO 

PLANO DE ACTIVIDADES DE 2010 - € 7.200,00. 

8.1.2.9. APOIO A COL6NIAS DE FERIAS ONGIIPSS EXTRA PDS • 

INFANCIA -€ 7.179,52. 
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8.1.2.10. ASSOCIACAO HUMANITARIA DOS BOMBEIROS 

VOLUNTARIOS DE CASCAIS PARA APOIO NOS ENCARGOS COM A 

LOGISTICA INERENTE A REALlZA~Ao DA INICIATIVA DE COMEMORACAO 

DO 20° ANIVERSARIO SOBRE A CONVEN~Ao DOS DIREITOS DA CRIAN~A • 

€ 500,00. 

8.1.2.11. ASSOCIA~Ao CORA~Ao AMARELO PARA 0 

DESENVOLVIMENTO DA AcCAo DE FORMA~Ao PARA CANDIDATOS A 

VOLUNTARIOS - € 492,68. 

8.2. INTERVENCAO SOCIO·TERRITORIAL I E II: 

8.2.1. SUBslDIOS VARIOS: 

8.2.1.1. SANTA CASA DA MISERICORDIA DE CASCAIS, € 10.000,00 

PARA APOIO Ii REQUALIFICACAo DOS ESPACOS DA EQUIPA DE RSI DE 

ALCABIDECHE, NA ADROANA E DO POLO COMUNITARIO DO BAIRRO DA 

CRUZ VERMELHA. 
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8.2.1.2. SANTA CASA DA MISERIC6RDIA DE CASCAIS, € 10.000,00 

DESTIN ADA AAQUISICAO DE EQUIPAMENTO PARA 0 P6LO COMUNITARIO 

DO BAIRRO DA CRUZ VERMELHA. 

8.2.1.3. ABMAV - ASSOCIACAO DE BENEFICENCIA MANANCIAL 

AGUAS VIVAS· NO VALOR DE € 5.000,00 NO AMBITO DA INCLUSAO DE 

FAMiLlAS. 

8.3. SA(JDE: 

8.3.1. ATRIBUICAO DE SUBsiDiO A MADOCASCAIS • MOVIMENTO 

ASSOCIATIVO DE APOIO AO DOENTE ONCOL6GICO DE CASCAIS PARA 

APOIO AREALIZACAO DE FESTA DE NATAL -€ 1.900,00. 

9.GTOX: 

9.1. SUBSIDIO VARIOS: 

9.1.1. ATRIBUICAO DE SUBslDiO A ASSOCIACAODE BENEFICENCIA 

LUSO-ALEMA (ABLA) PARA APOIO A CONTINUIDADE DO PROJECTO " 

EQUIPA DE RUA - ENCONTROS COM RESPOSTA II" -€ 6.604,00. 
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9.1.2. ATRI8UICAo DE sU8siDI0 A ASSOCIACAo DE BENEFICENCIA 

LUSO . ALEMA (ABLA) PARA A CONTINUIDADE DO PROJECTO "REINSERIR 

A SORRIR" . € 2.500,00. 

10. DIVERSOS: 

10.1. CALENDARIO DAS REUNIOES ORDINARIAS DA CAMARA MUNICIPAL 

PARA 2010. 

c:! " '- ..( o..~7""" .d.., ~. 
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10.2. PROTOCOLO PARA COMPARTICIPACAo NA AMPLIACAo DO LAR 

RESIDENCIAL E CENTRO DE ACTIVIDADES OCUPACIONAIS DA ALAPRAIA

RATIFICACAo DO DESPACHO N° 96/2009. 

10.3. REGULAMENTO MUNICIPAL DE UTILIZACAo DO PARQUE DE 

ESTACIONAMENTO DO EDIFiclO CASCAIS CENTER. 
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11.INFORMACOES: 

11.1. PROGRAMA CULTURAL - DEZEMBRO 2009. 

11.2.ENCONTRO" A AUTENTICIDADE E A IDENTIDADE NAS INTERVENCOES 

DO PATRIMONIO CONSTRUioo". 

2a11.3.PROJECTO DE EXECUCAO PARA A FASE DOS ARRANJOS 

EXTERIORES DA ESCOLA DO 1° CEB DE S. JOAO DO ESTORIL. 

11.4.APRESENTACAO DO PROJECTO "PORTAL DE EDUCACAO". 
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As ~horas e,,;f minutos foi aprovada e assinada esta minuta e encerrada a reuniao. 

Eu, ~ ..\~,92Z?~~ ? a subscre~. 

o Presidente 

Os Vereadores 

ANTdNIO D'OREY CAPUCHO 

,r 

LEONOR COUTINHO PEREiRA DOS SANTOS 

CARLOS MANUEL LAVRADOR DE JESUS CARRE IRAS,-","'-'-=~~===~~~!S?=~~====~-.) 
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MARIANA RIBEIRO DOS S.R.F.COSTA CABRAL 

AL1PIO MARQUES MAGALHAES FERNANDE~ 

MIGUEL PINTO LUZ 

ANA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO 

PEDRO ARANTES LOPES DE MENDON9A 

AUd?ALEXANDRE NUNO DE AGUIAR FARIA 

MARIA DA CONCEI9AO R. DE SALEMA CORDEI~O 

JOAO PAES DE SANDE E CASTRO 

.. -


